

Nous avons besoin de vous!

Chers responsables des clubs,

Chers amis du sport valaisan,

Les associations sportives suisses, les clubs et les infrastructures sportives, de nombreux projets dans les domaines de la culture et de l'action sociale ainsi que l'AVS bénéficient chaque année d'un soutien d'un milliard de francs provenant des bénéfices des loteries et des casinos suisses. **Chaque année, ce sont donc 150 millions de francs qui reviennent au sport suisse**, dont 4.1 pour le sport valaisan, sans compter les 2 millions octroyés aux manifestations sportives par la Délégation valaisanne à la Loterie Romande, présidée par M. Jean-Maurice Tornay.

Le 10 juin prochain, le peuple suisse devra voter sur la nouvelle Loi sur les jeux d'argent (LJAR). Un OUI est capital pour pouvoir garantir, à moyen terme, une même redistribution des bénéfices de la Loterie Romande au sport via le Fonds du sport.

Il faut par conséquent une forte mobilisation et un engagement actif de chacun en faveur d'un OUI enthousiaste.

Je reste bien entendu à votre entière disposition pour tout complément d'information et vous remercie d'avance de votre activité positive à l'occasion des deux votations liées au sport du 10 juin 2018.

Grégoire Jirillo greg.jirillo@bluewin.ch

Pour en savoir plus www.loisurlesjeuxdargent-oui.ch

Loi sur les jeux d'argent